
Aktenvermerk  

Betr.: Besuch in Montbéliard am 4.11.1977 

Bei, dem Gespräch mit Herrn Lang wurdeiunter anderem folgende 
Punkte erwähnt: 

Montbéliard legt großen Wert auf einen Kontakt 
zwischen unserem Fremdenverkehrsamt und dem neu-
geschaffenen Syndicat  d'Initiative (Verkehrsamt 
in Montbéliard). Es sind dort zwei Damen beschäf-
tigt, die gut deutsch, sprechen, so daß die ‚Kontakt-
aufnahme nicht schwierig sein sollte. 

Herr Lang schlug vor, 	die nächste Arbeitsgruppe, 
die sich mit Problemen aus dem Sozialbereich befas-
sen soll, von Donnerstag, 18.5. bis Sonntag, 21.5.1978 
in Ludwigsburg zusammenkommen zu lassen. Der Gegenbe-
such soll im Herbst 1978 stattfinden. Herr Lang bit-
tet zu gegebener Zeit um eine Themenvorschlagsliste. 
Er ist der Meinung, daß zumindest bei der französi-
schen Gruppe,  die aus etwa lo Personen bestehen soll, 
die Zahl der. Verwaltungsangehörigen überwiegen muß. 
Es liegt ihm daran, gegenseitige Erfahrungen aus dem 
praktischen Arbeitsalltag nutzbar zu machen. 

Bei dem Septemberbesuch der städtischen Mitarbeiter 
in Montbéliard wurde der Vorschlag geäußert, eine 
Arbeitsgruppe mit dem Thema "Sport" zu befassen. Herr 
Lang ist, nachdem die Stadt Montbéliard mit Sportange-
legenheiten relativ wenig befaßt ist, der Meinung, 
daß ein solches Arbeitstreffen zu gegebener Zeit von 
den entsprechenden Stadtverbänden geplant und durchge-
führt werden sollte, wobei er selbstverständlich die 
Unterstützung der Stadt Montbéliard zusagte. 
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